

Tomaron nota con satisfacción de que ambos países contribuyen de manera significativa en el desarrollo de la nueva Convención de Viena en contra del Narcotráfico y de que continuarán trabajando estrechamente en foros multilaterales, incluida la Comisión Interamericana para el Control del Abuso de las Drogas (CICAD), a la cual Canadá solicitará su ingreso.

Durante la Reunión Ministerial se tomó nota del potencial de cooperación en otras áreas, particularmente en minería, comunicaciones y pesca, y acordaron realizar un intercambio de visitas en el corto plazo de los Secretarios y funcionarios pertinentes.

Las relaciones culturales, que se rigen por el acuerdo de 1976, fueron también analizadas. Ambas partes desean incrementar la comprensión y entendimiento recíprocos en sus respectivos territorios, y trabajarán para examinar los programas que conlleven a este objetivo.

Las delegaciones tomaron debida nota de que el Programa de Trabajadores Agrícolas Temporales se encuentra funcionando de manera satisfactoria.

Al término de la Reunión de la Comisión Ministerial, las delegaciones expresaron su satisfacción por los excelentes progresos alcanzados por ambas.

Se acordó llevar a cabo la VIII Reunión de la Comisión Ministerial en México, en una fecha aún por determinarse.

Ottawa, 23 de enero de 1990